

Managing Intellectual Property reconoce a Carey como mejor firma del año en Propiedad Intelectual en Chile

Managing Intellectual Property, una de las publicaciones legales más importantes en el área, reconoció a Carey como “Firma Chilena del Año en Propiedad Intelectual”.

A fines del mes de abril se celebró la premiación anual “*Managing Intellectual Property Awards*”, en la que se identificó a los mejores estudios en propiedad intelectual a nivel del continente americano. Carey recibió el reconocimiento a la mejor firma en PI en Chile.

El área de Propiedad Intelectual de Carey es liderada por los socios Guillermo Carey, Francisco Carey e Ignacio Gillmore y está compuesta por casi 100 personas, incluyendo abogados, profesionales y administrativos especializados.

MIP entrega los premios anualmente a firmas, individuos y empresas que han destacado por realizar el trabajo de propiedad intelectual más innovador y desafiante durante los últimos doce meses.

A la ceremonia, realizada en “Essex House” en Nueva York, asistieron en representación del estudio, los socios, Francisco Carey e Ignacio Gillmore, quienes recibieron el galardón en la presencia de más de 200 invitados de firmas de toda la región.